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Le peuplement avien de la Mitidja est composé de 125 espèces dont 48 % sont sédentaires et
dont la majorité appartient au type faunique Paléarctique (25,6 %). Les valeurs moyennes des
contacts par espèce et par station sont comprises entre 0,03 (Bourkika) et 17,1 (Rouiba). Les
richesses totales sont élevées dans les stations occidentales. Le peuplement avien de la Mitidja
est hétérogène, dont les effectifs ont tendance à être en équilibre entre eux. L’analyse factorielle
des correspondances (AFC) qualitative montre que Turdus merula et Passer domesticus x P.
hispaniolensis sont omniprésentes. Cependant, l’AFC quantitative rassemble les espèces en 7
nuages de points. Dans chaque nuage, les espèces qui se rapprochent d’une station sont fortes en
effectifs. La Perruche à collier s’est manifestée depuis 1996 jusqu’à nos jours dont la population
est estimée à 422 individus en 2006. En mars les effectifs notés sont plus importants, surtout le
matin entre 6 h et 9 h. Ce fait est montré par la relation entre le nombre d’individus observés par
jour et par heure et la valeur maximale des contacts avec la Perruche à collier (P # 0,0093). Cette
espèce se nourrit de 44 espèces végétales dont les fruits (S =19) sont consommés en mars, en mai
et en décembre (100 %). La richesse alimentaire de Psittacula krameri est la plus grande en été
(16 espèces). La Tourterelle turque est recensé en 2001 avec 2,3 couples/ 10 ha. Sa densité
s’élève vite, atteignant 31,2 c./10 ha en 2006 . Elle colonise davantage le Nord et l’Est par
rapport au reste de la plaine de la Mitidja, comme Oued Smar (F = 11,6 %). Le premier couple
du Pigeon ramier est signalé en 1992. Elle atteint une densité de 57,3 c. en 2006. Les
déplacements trophiques des effectifs de C. palumbus sont importants en mars (322 individus)
enregistrés surtout entre 7 et 8 h (62,4 %). Les effectifs moyens les plus forts de Bubulcus ibis
sont notés en mars (271 # 95,46 ind.). Les heures de regroupement du Héron garde-boeufssont
importants entre 8 et 10 h au printemps (A.R. = 75,8 %), entre 14 et 16 h en automne (76,5 %),
entre 16 h et 18 h en hiver (61,0 %) et en été (71,4 %). 198 espèces-proies sont consommées par
Lanius meridionalis, avec une dominance de Coleoptera (45,96 %). Mais, parmi les espèces
Gryllus sp. est le mieux représentée (10,0 %). Par ailleurs, Discoglossus pictus (0,6 %) et Mus
spretus(0,5 %) sont mentionnés. Les tailles des proies de 17 mm sont fréquents dans le menu de
la Pie-grièche méridionale, ainsi celles entre 55 et 70 mm. Il existe une différence significative
entre les espèces-proies dévorées par le prédateur. A Baraki la taille de ponte des nids du
Laniidae est de 4,3 ± 1,34 œufs avec des taux des éclosions compris entre 92,9 % (2006) et 52,6
% (2007). L’Elanion blac consomme fortement Mus spretus (B % = 64,5 %) dont les effectifs de
ses proies ont tendance à être en équilibre entre eux. Elanus caeruleus localise sa proie en vol
stationnaire et les tentatives de chasse sont observées surtout au crépuscule.

Mots clefs : Peuplement avien, Mitidja, diversité, comportement trophique, type faunique,
Pie-grièche méridionale, Perruche à collier, Tourterelle turque, Elanion blac.
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The avian settlement of Mitidja is composed of 125 species of which 48 % are sedentary and
whose majority belongs to the Palearctic faunal type (25.6 %). the average values of the contacts
by species and by station are included between 0.03 (Bourkika) and 17.1 (Rouiba). The total
richnesses are high in the Western stations. The avian settlement of Mitidja is heterogeneous,
whose manpower tend to be in balance between them. The qualitative Factorial analysis of
correspondences (AFC) watches that Turdus merula and Passer domesticus X P. hispaniolensis
are omnipresent. However, the quantitative AFC gathers the species in 7 groups of dots. In each
cloud, the species which approach a station are strong in manpower. The Ring-necked Parakeet
appeared since 1996 until our days of which population estimated at 422 individuals in 2006. In
March noted manpower are more important, especially the morning between 6 h and 9 h. This
fact is shown by the relation between the number of individuals observed per day and and the
maximum value of the contacts with the Ring-necked Parakeet (P #0.0093). This species is
nourished by 44 vegetable species whose fruits (S = 19) are consumed in March, in May and in
December (100 %). the richness food of Psittacula krameri is largest in summer (16 species).
The Collared Dove is listed in 2001 with 2.3 couples 10 ha. Its density rises quickly, reaching
31.2 c./10 ha in 2006. It colonizes North more and is compared to the remainder of the plain of
Mitidja, as Oued Smar (F = 11.6 %). The first couple of the Wood pigeon is announced in 1992.
It reaches a density of 57.3 c. in 2006. The trophic displacements of manpower of C. palumbus
are important in March (322 individuals) recorded especially between 7 and 8 h (62.4 %). the
average manpower strongest of Bubulcus ibis are noted in March (271 # 95.46 ind.). The hours
of regrouping of Cattle Egret are important between 8 and 10 H in spring (A.R. = 75.8 %), enters
14 and 16 h in autumn (76.5 %), between 4 p.m. and 18 H in winter (61.0 %) and summer (71,4
%). 198 species-preys are consumed by Lanius meridionalis, with a predominance of Coleoptera
(45,96 %). But, among the species Gryllus sp. is best represented (10,0 %). In addition,
Discoglossus pictus (0.6 %) and Mus spretus (0.5 %) are mentioned. The sizes of the preys of 17
mm are frequent in the menu of Southern Grey Shrike, thus those between 55 and 70 mm. There
is a significant difference between the species-preys devoured by the predator. In Baraki the size
of lying of the nests of Laniidae is of 4.3 ± 1.34 eggs with rates of the blossomings ranging
between 92.9 % (2006) and 52.6 % (2007). The white Swallow hawk strongly consumes Mus
spretus (B % = 64.5 %) whose manpower of its preys tend to be in balance between them.
Elanus caeruleus locates its prey with the hovering and the attempts at hunting are observed
especially in the twilight.

Key words: Avian settlement, Mitidja, diversity, trophic behavior, faunal type, Southern
Grey Shrike, Ring-necked Parakeet, Collared Dove.
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